

# *Elogia experta en género de Perú Código de las Familias cubano*

---



**Foto: Exitosa Noticias.**

Lima, 29 sep (RHC) La socióloga peruana Lucía Alvites consideró histórico el referendo que el domingo último aprobó el Código de las Familias de Cuba, el cual, señaló, pone a la Isla a la vanguardia mundial en reconocimiento de derechos.

En declaraciones a la agencia de noticias Prensa Latina, la experta en temas de género señaló que el reconocimiento de la diversidad de las familias y el matrimonio igualitario marcan el carácter histórico del Código.

“Con esto Cuba se pone a la vanguardia del reconocimiento de derechos y rompe con los cánones que condicionan que el Estado reconozca familias solo heterosexuales”, expresó.

Esa reivindicación es objetivo de luchas en muchos países como Perú, donde -dijo- “sectores ultra conservadores se oponen a que todas las personas tengan el derecho a formar familia que así sean reconocidas, más allá de su orientación sexual”.

“Saludamos el logro del pueblo cubano, que es un ejemplo en la búsqueda igualdad”, añadió Alvites. ( Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300568-elogia-experta-en-genero-de-peru-codigo-de-las-familias-cubano>



**Radio Habana Cuba**